

暫定2車線の高速道路の安全対策



問 暫定2車線区間の対向車線へのはみ出し事故防止策はどうなっているのか。

答 京奈和自動車道など県内の暫定2車線区間は、大部分がラバーポールにより車線を区分する構造となっています。こうした構造では、対面交通による重大事故の発生につながることが懸念されたため、昨年5月、国に対し、車線逸脱防止機能を有するワイヤーロープの設置を要望し、昨年6月には、国から「暫定2車線の高速道路のワイヤーロープ設置方針について」の発表がありました。そして、本年1月の「平成31年度予算概要」には、高速道路の安全性等を向上させるため、ワイヤーロープを緊急対策として実施すると明記されています。県では、引き続き事故防止対策としてワイヤーロープの早期設置を働きかけていきます。

放射性廃棄物処分場

問 原子力発電所の使用済み核燃料を再処理した際に出る高レベル放射性廃棄物いわゆる「核のごみ」処分の問題で、平成29年9月議会において、知事から「県内での調査を受け入れる考え方はない」との答弁があつたが、現在でも、考えに変わりはないのか。

答 県では、平成31年度、戦略品種推進協議会を新たに設置し、苗木組合と産地側の調整を行い、苗木の安定供給を図つたいと考えてきました。また、社会増減に関しては、1987年の2501人をピークとして転出超過数は縮減し、過となっています。人口減少に歯止めをかけていくため、長期的視点に立ち、自然減と戦略品種の早期産地化等を通じ、農家の所得向上に努めていきます。

南紀白浜空港の民営化

問 民営化に向けた現状と今後の取組はどうか。

答 本年4月1日から運営を行う(株)南紀白浜エアポートでは、羽田線の機材の大規模化、成田線の新規就航、チャータービー便誘致などの取組が行われる予定です。県では、既に新国際線ターミナルビルの設計に着手しており、2021年6月までの完成を目指に整備を進めていきます。

企業誘致と紀州材の利用促進

問 事務所等に紀州材を利用しても、強度や色合いに優れた紀州材の素晴らしさをPRし、需要拡大につながるよう取り組んでいきます。

答 企業誘致に係る奨励金制度は、企業ニーズに対応しており、紀州材を利用した場合も交付の対象となっています。本県に進出する企業に対する取り組みで、本年6月には、国から「暫定2車線の高速道路のワイヤーロープ設置方針について」の発表がありました。そして、本年1月の「平成31年度予算概要」には、高速道路の安全性等を向上させるため、ワイヤーロープを緊急対策として実施すると明記されています。県では、引き続き事故防止対策としてワイヤーロープの早期設置を働きかけていきます。

日本一の果樹産地づくり事業

問 産地と苗木組合との連携について県の役割はどうか。

答 自然増減に関しては、2003年に減少に転じ、2017年では1732人のマイナスとなっています。また、社会増減に関しては、1987年の2501人をピークとして転出超過数は縮減し、過となっています。人口減少に歯止めをかけていくため、長期的視点に立ち、自然減と戦略品種の早期産地化等を通じ、農家の所得向上に努めていきます。

スマホ依存

問 スマホ依存から児童生徒を守るための取組についてどうか。

答 スマホ依存の内容や予防策等を示した児童生徒及び保護者向けのリーフレットを作成し、学校と家庭が協力をして指導できるようにしていきます。また、ネット依存度をはかるチェックシートを作成し、各学校における児童生徒の個別指導に生かします。



和歌山市和泉山脈のメガソーラー計画

問 和歌山県太陽光発電事業の実施に関する条例について、事業計画に対する住民の意見はどう取り扱われるのか。また、調査審議会はどのような専門家で構成され、どのような場合に意見を求めるのか。

答 意見書の提出があつた場合、発電事業者に対し見合を認め、それらを踏まえ、事業計画が認定基準に適合しているかを科学的に審査します。調査審議会は、防災、安全、環境、景観分野の専門家で構成され、事業計画の審査において、環境保全上や災害発生防止上の見地から、必要な場合に意見を求めることとしています。

答 意見書の提出があつた場合は、建設用地の取得経費を計上しています。このため、紀伊風土記の丘資料館を再編し、古墳文化や考古学、民俗学の研究拠点として展示や保存、研究の各機能を有する考古学民俗民族博物館に整備することとしており、平成31年度当初予算是、建設用地の取得経費を計上しています。

県都和歌山市の人口減少

問 県都和歌山市の人口減少に対する現状認識と今後の取組はどうか。

答 県では、平成31年度、戦略品種推進協議会を新たに設置し、苗木組合と産地側の調整を行い、苗木の安定供給を図つたいと考えています。また、社会増減に関しては、1987年の2501人をピークとして転出超過数は縮減し、過となっています。人口減少に歯止めをかけていくため、長期的視点に立ち、自然減と戦略品種の早期産地化等を通じ、農家の所得向上に努めていきます。

婚活支援事業の充実

問 婚活の支援には丁寧かつ大胆な「おせつかい」を行うことが重要であるが、事業充実への取組はどうか。

答 県の婚活イベント参加者には、事前に結婚カウンセラーによるコミュニケーション研修の受講を必須とする試みや、イベントでの結婚サポートによる会話のきっかけづくりなど、カップリングへの後押しを行っています。

答 婚活イベントを効果的な出会いの場とするため、参加者自身が積極的に行動でいるよう、引き続き意識啓発に取り組んでいます。



一時保護所の人員

問 一時保護所の絶対的な人員不足、特に夜間にについて、認識と改善はどうか。

答 夜間は、児童指導員と宿直業務員の各1名が、幼児の食事介助や情緒不安定児への添い寝などの生活支援を行っています。県としては、宿直業務員の充実など、適切な人員配置を図っています。県としては、引き続き避難場所の確保について働きかけていきます。

「時保護所」：児童相談所に附設し、保護が必要な児童を一時的に保護する施設